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                      平成 28 年 7 月 1 日  
中町三丁目町内会会長 鈴木 則夫 
 

資源ごみの「町内会回収」のお願い 
 

梅雨空が恨めしい季節ですが会員の皆様には、お元気でお過ごしのことと拝察いたします。 
これまで資源ごみの「町内会回収」にご協力いただき、ありがとうございます。 

 
町内会員の皆様のこれまでのご協力に感謝と、さらなる回収アップのお願いをさせていただ 

きたく、本当にささやかですが町田市指定ごみ袋を会員の皆様各戸に配布いたします。どうぞ

お使いください。 
併せて、「町内会回収」のお願いのチラシも配布させていただきますので、見やすい場所に張

り付けてご覧いただき、回収に役立てていただきたいと思います。 
 

私どもの町内会での「町内会回収」の普及率は残念ながらおそらく半分以下に留まっている 

ようです。また、ここ 4 年ほどは殆ど横ばい状態です。 
 

「町内会回収」がまだの方がおられましたら、是非チラシをご覧いただき、 

「町内会回収」に切り替えていただきたく、お願い致します。 
（「町内会回収」に切り替えには以下のように出す日を替えるだけです） 

   

町田市は「町内会回収」のような地域での資源回収を奨励しています。 
これは、町田市（行政）として負担軽減になるからです。 
（回収のためのコスト、また処分場のコストが削減される） 
回収によって得られる収入はこれまでの実績では概ね 40 万円/年程度です。 
これは町内会、子供会、老人会の行事の費用に使われています。町内会の運営にはなくては  
ならないもので、是非回収のアップを実現させたいと思っています。 

                


